

月刊

# ひでかひ



11

2015

10月31日にリンキィディンク吉祥寺2nd 6stにて「杏里18歳のお誕生日会」が行われました。今日はHalloween仕様にしてみた杏里ちゃん。母と妹にも協力してもらって、魔女っぽくしたそう。まずは近況から…と思ったけれど、近況らしいものがないとか。SKiで長野や鹿児島などへ行った他は模試・テスト・模試・テスト…で、堅い話はしたくないとのこと。今年の誕生日は昨年と変わりなく、ケーキを二つ食べたそう。続いて杏里ちゃんに関するクイズを出題します。いろいろ話しているし、おしゃべりなのでいろいろ知っているかと思うので、知らないだろうなあと言うものを選択したそう。理数系が好きだけど文系を選択しちゃって、数学がなくてすごくショックという杏里ちゃん。一番好きな教科は国語表現。世界史はヨーロッパは好きだけど、中国が漢字ばかりで難しすぎるとか。公民も好きだけど眠気を誘うのが辛いらしい。わりと文章を書くのは嫌いじゃないと杏里ちゃん。ダメなところを直してくれるし、褒めてくれると嬉しいとのこと。今年の1学期の実技は家庭科で料理をやったそうで、楽しかった調理実習はホイール焼き。「料理は嫌いじゃないのよ」と杏里ちゃん。2日に1日は作っているそう。2学期はミシンでパーカーを作っていて、クラスで一番進みが早いとか。余った時間で友達先生の役をして、「できたよ〜」って言ってくれて嬉しいそう。小さい頃に手芸教室へ行ってたのが効いているらしい。パーカーは赤色で、被ると赤ずきんちゃんみたいで、被って遊んでいたら「以外と子供っぽいところがあるのね」と言われたそう。今年の誕生日に食べたショートケーキは葡萄のフルーツだったとか。葡萄と苺で迷ったけれど、苺はいつでも食べれるし、「葡萄は今月のイチオシ!」という誘惑に負けて選んだとか(^\_^;)。でも大成功だったとのこと。昨年からは紅茶が飲めるようになり、今年初めて自分でダーズリンを買ったそう。ちなみに昨年の冬はココアを飲んでたそう。趣味については、レジンにハマっていて、すごく楽しいそう。UVライトを当てて固めるもので、貝を入れてみたりパウダーを入れてみたり、自分だけのアクセサリーを作ってるそう。友達はメルヘンなものだけど、杏里ちゃんはシンプルなものが多く、青いパウダー入れて、小さい折り鶴を入れたそう。少しの時間で出来るのが良いらしい。でもレジン固める時にすぐ触ろうとすると熱くなって、「せっかちだからいろいろ失敗するんだよ」とか言われて、妹たちが寝てからしか作業しないことにしたそう。授業では縄跳びをしていて、家でも妹と対決したりで楽しいとのこと。18年間を振り返ると、破天荒と杏里ちゃん。従姉妹の運動会に乱入したり、校帽を何度も無くしたり、防犯ブザーも8回くらい壊してるとか。「壊し魔・無くし魔」と言われて、もう少し物の管理をしっかりしたいとのこと。抱負は、これからの1年、受験終わるまでは勉強頑張ると杏里ちゃん。終わってからも頑張るけれど、人生で一番頑張るところだと思ってるそう。終わってからは大学生活とSKiを頑張るそう。ここでお客さんから『Happy Birthday』の祝福を受けて、杏里ちゃんも『恋は甘く切ない』・『みかづき』・『恋は春夏秋冬』を披露。何にしようか迷ったけれど、最近歌っていなかった曲や個人的に好きな曲を選んだそう。まさかバースディーパーティを開いていただけるなんて思っていなかったと杏里ちゃん。Halloweenの日に開催されてすごく嬉しいそう。こういうイベント大好きで楽しいイベントになったし、させてもらったとのこと。日頃の勉強の良いリフレッシュになって、楽しい時間を過ごせたようだ。



同日に「SKi's Studio LIVE」が行われました。参加メンバーは花梨・優里彩・乃愛・杏里・莉奈・結稀の6名。18歳になりましたと杏里ちゃん。10月9日がお誕生日ですが、逆にした9月10日が私の誕生日と優里彩ちゃん。つい先日ぎっくり腰になったと乃愛ちゃん。結稀ちゃんは風邪で声が出ないそうで、ジェスチャーであいさつをしていました。このスタジオは鏡ばりになっていて、間違えそうになったら見ますと優里彩ちゃん(^\_^;)。レッスンの時から鏡を見て、笑顔になっているかを見ているので大丈夫かな？と花梨ちゃん。レッスンで出来ないと言ったと本番で出来ないから…とのこと。久々のライブで、曲をたくさんお送りしますと花梨ちゃん。今年に“寿隊”のアルバムが発売になって、その中から『ディン ディン ディー』を花梨ちゃんが歌います。続いて乃愛ちゃん。ぎっくり腰でこれからお世話になると『医者が必要だ』を披露。重い物を運ぶ時に急に来たそうだ。3曲目は初めて歌うので緊張していると杏里ちゃん。誰でも素敵な明日を信じていたい『明日を信じて』を熱唱します。4曲目は花梨さんとの初めてのデートと乃愛ちゃん。ストーリーがあって可愛らしいと花梨ちゃん。二人で『初めてのデート』を披露します。続いて『うたかたの夢』を乃愛ちゃんが歌って盛り上がります。『BEST FRIEND』は花梨ちゃん。レポートの締め切りを教えてもらったりと、友達に恵まれているようだ。「明日は雨だと思う」と莉奈ちゃん。初めて一人で歌った曲で『雨の日曜日』を披露。『涙が止まらない』は優里彩ちゃん。誰もが辛いことあるけれど、同じ失敗をしないようにかみしめることが大切と、目を閉じて熱唱します。肌寒い季節になってきたと花梨ちゃん。私は緑茶を飲むけれどいつかは寝る前に飲みたいと『ホットチョコレート』を披露します。『恋は甘く切ない』では、みなさんも一度は経験したことがあるのでは？と杏里ちゃん。『Tess』は、友情の曲だったり恋人の曲だったり、その人の想像する世界観で聞いていただければと優里彩ちゃん。『愛だけじゃハッピー…？』を歌い始めた頃は10代前半の頃で、今は歌詞を理解して、そのころは子供だったなあと花梨ちゃん。どちらも大切に、仲良くやっ行って行ければとのこと。『初恋のセレナーデ』も初挑戦で、恋関係のレパートリーが増えていると杏里ちゃん。『降りしきる雨』は優里彩ちゃん。「やっぱり雨はあがるんです。もしかしたら虹が架かるかも…。みなさんの心の雨を上げさせます」と熱唱しました。続いて乃愛ちゃん。小学の時に友達とケンカしてた時期があり、その時の自分に歌いたいと『キャッチ&スマイル』を披露しました。ここでhalloweenについてトークを。クラスの子にお菓子を作って配ったと杏里ちゃん。逆にカボチャのスコーンをもらって、朝は食べれない人なので小腹が空いていたときにもらって嬉しかったとのこと。「私ガッツリ食べます」と莉奈ちゃん。手作りについては、お茶を濁していたような…。そんな間に、曲を少しプラスしたと花梨ちゃん。この後はグループ曲など盛りだくさんで盛り上がりました。久しぶりのライブで思いっきり歌って楽しかったと杏里ちゃん。鏡があって心配なときに見れて良かったと莉奈ちゃん。一体になったライブで、やっぱり良いですねと乃愛ちゃん。歌いたくてしょうがなかったので良かったと優里彩ちゃん。たっぷり歌って、10月公演と言って良いのでは？と花梨ちゃん。『TESS』がお気に入り、チェックしてるつもりが聴き入ってしまったとか。最後にみんなのヒーローになりたいと、『走れ！走れ！SKi』で締めて、Studio LIVEは終了しました。



結稀・優里彩・杏里  
乃愛・花梨・莉奈

11月1日に「電話 DE デート・スペシャル」が行われました。ファンクラブの入会特典で希望メンバーと3分間お話が出来るという企画のスペシャル版で、今回は5分間納得いくまでお話が出来るという企画です。参加メンバーは優里彩・乃愛・莉奈の3名。楽しいトークでもりあがったようだ。

同日に「極秘！内緒の大人の時間」が開催されました。新宿郵便局前に集合していつもの麻雀 西新宿荘に移動します。到着するなり、すぐに練習ラウンドが始まります。OG ゲストは吉田梢ちゃん。他に高橋 P・徳田さんといっしょに大人の時間を楽しみます。ルールがわからず、解説を受けながら麻雀を楽しむ梢ちゃん。それでもしっかり上がるところは流石です(^)。お客さんも揃ったところで2卓に分かれて本戦が始まります。1局終了したところで、思い出した様にもう一つの企画・競馬予想を行います。東京競馬場で行われる天皇賞を予想…と思ったら、「好きな数字を二つ挙げてください」と高橋 P。あっという間に予想が終わって麻雀に戻ります(^;)。しばらくして出走時間になり、モニターの前に集合。お客さんの的中は無かったようですが、見事高橋 Pの本命は先頭でゴールを駆け抜けたようだ。麻雀に戻り、時間が来たところで終了となりました。



お多幸新宿店へ移動して「電話の後のおでんは？ DE え〜と！」が開催されました。前回企画されたときはまさかのお休みで、そのリベンジ企画となりました。参加メンバーは優里彩・乃愛・莉奈・結稀の4名。OG ゲストに吉田梢ちゃん・星川りりかちゃんを迎えて、おでんを食べながら楽しいトークに花を咲かせました。まずは優里彩ちゃんがあいさつを。「昨日もライブがあっってお疲れだと思いますが、ゆっくりお話ししてたくさん食べましょう」と乾杯をしてお食事会がスタート。ここでは長電話の最長時間と、おでんの好きな具をリサーチ。記憶なさ過ぎて覚えていないと梢ちゃん。おでんはあまり興味ないとか(^;)。今日の具の中では豆腐が良いそうだ。1時間くらいとりりかちゃん。おでんははんぺんが好きらしい。3時間くらいと莉奈ちゃん。LINE は打つのがめんどくさくなるし、返信を待つのが嫌なので電話を多用するそうだ。おでんは大根が好きとのこと。1時間はあるなあ…と乃愛ちゃん。こんにやくと大根が好きとのこと。11時間と結稀ちゃん。大根・こんにやく・つくね&牛すじがベスト3とのこと。長電話はしないと優里彩ちゃん。おでんはこんにやくが好きだそうだ。感想では、明日はお仕事があると思いますが来てくれてありがとうございますと優里彩ちゃん。ゆっくりお話し出来て幸せだったとのこと。結稀ちゃんは声が出ないのでジェスチャーで、「声が出なくてごめんなさい。でも楽しかったです。」とのこと。みなさんとお友達みたいな感覚で楽しかったと梢ちゃん。これからもよろしく願いますとのこと。大好きな FC イベントで11月最初の日を楽しんだと乃愛ちゃん。和ませてもらったとのこと。食べてしゃべれて、近くでお話し出来て良かったと莉奈ちゃん。テスト終わりで癒されたそうだ。お久しぶりの参加で、いつでも受け入れていただける環境が良いとりりかちゃん。また来たいとのことでした。



優里彩・りりか。梢  
結稀・乃愛・莉奈

## 今月のOG

9月2～7日に掛けて、両国の Air Studio にて「海ゆかば～ひめゆり学徒隊の祈り～」が上演され、元 17 期生の森朱里ちゃんが出演しました。太平洋戦争末期の沖縄戦で翻弄されたひめゆり学徒隊の悲劇を取り上げた作品で、今回はシリアスな演劇となりました。朱里ちゃんはひめゆり学徒隊の金城キヨを熱演しました。



10月31日に HOLIDAY SHINJUKU にて『TOKYO アイドルステージ VOL.24』が行われ、元 16 期生の藤宮れいかちゃんが所属する目黒川女学館が出演しました。halloween ということで、今回は仮装しての登場。れいかは、魔女の宅急便の「キキ」に扮装しました。

そして、12月23日に目黒川女学館のファーストコンサートが決定。渋谷シダックスカルチャーホールにて行われます。同日に初の主催ライブや事務所のクリスマス会も行われます。詳しくは OFFICAL Twitter (<https://twitter.com/megurogawajyo>) をご覧下さい。



11月3日に SHIBUYA VUENOS にて～ JEA 生による自己主張 LIVE ～『I DO! I DO!』10th Anniversary が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。前半では JEA 生徒仲間と一緒にダンスを披露、後半ではソロで『うるわしきひと』を熱唱しました。



11月7日にスタジオアクトにて「アトリエクラブ」が行われ、制服向上委員会がゲスト出演しました。



11月8日に和歌山市片男波公園にて「第20回和歌山赤旗まつり」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月11日に関内ホール 大ホールにて「～9条かながわ大集会 2015in 横浜～「戦争する国にさせてたまるか」」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月14～15日に東京都立代々木公園にて「第11回NPOまつり 2015」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月21日に原発の図 丸木美術館にて「今日の反核反戦展 2015 オープニングイベント」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月21日にきゅりあん6階大会議室にて「映画『日本と原発』上映会&原発・放射能セミナー+LIVE」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月22日ににて「第4回くまもと高校生フェスティバル」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



11月23日に長野県・飯田市県文化センター大ホールにて「～ふくしまを知ろう・私たちの未来のために～「ふくしまを忘れない」」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



